
奥河内ラジオ第2回放送番組審議会 議事録 
 
 
 
 

開催日時　 　　令和7年4月22日（火）10時30分～11時40分 
 
開催場所　　 　フォレスト三日市3F　三日市市民ホール会議室A　（河内長野市三日市町32-1） 
 
出席者　　 　①宮前太一　②三浦佐江子　③大谷裕美子　④藤田孝子 
 
欠席者　　　　①齊藤充弘 
 
同席者　　　　①局長 阿部希右　②取締役 瀬沢鳴美 
 
 
1. 阿部希右局長より本日の審議内容の説明 

 
 

2.大谷裕美子放送番組審議委員長により議事進行（録音放送を聞いての感想） 
●二人トークの番組 

1 通常トークでは様々な情報盛り沢山でよい、又参加型「カラオケ大会」はよい 
2 パーソナリティの自身の私的な内容が多い 
3 内容や言葉使いは公共電波ゆえに気を付けたい 

例、「旦那さん嫌い」発言は個人の誹謗中傷につながるので辞めたほうが良い 
ただしパーソナリティの相手がフォローすればよいのではないか 

4 敬語の使い方におかしいところがある。 
●ゲストを迎えての番組 

① パーソナリティの話のほうが多く話していたので（６対４）ゲストに多く話をしていただくように
心掛ける。 

② パーソナリティの話にまとまりがなく、ゲストがまとめ役になっていた。 
　　　  　③ ゲストの仕事を過剰に持ち上げていた。 
　　 ●全体的に気を付けて欲しいこと 

1 テーマを決めて起承転結のトークを目指し、曲の選択も同様にする。 
2 加盟店のCMをかまないように準備する。 
3 前のパーソナリティのトークを聞いて内容が被らないように心掛ける。 
4  女性の声が高いのでゆっくり喋るほうが聴き易いのではないか。 

   　●パーソナリティのプロ意識・スキルアップを望む 
　 
 
3.　阿部希右局長より「局に寄せられた苦情」の説明 

1 曲のボリュームが大きくてトークの声が小さい。 
2 パーソナリティの「クビアカツヤカミキリ等の虫を殺すのはかわいそう」に対し農家の方から
「桃の樹を荒らすので駆除してほしい」との意見が寄せられた 

 
 
4. 次回の放送番組審議会は７月２２日（火）午前１０時３０分から１時間 

フォレスト三日市3F　三日市市民ホール会議室A 
 
 
 
 
 

以上 


